

○民主党の新経済政策で危機の克服を

来年の通常国会でも、「次の内閣 財務大臣」と財務金融委員会 筆頭理事を担当していくことになりました。同時に予算委員会にも所属します。予算委員会の新しい理事には、岡田さんと前原さんにかわって、菅さんと枝野さんが就くことになりました。

5日から始まる通常国会は、とんでもない波乱含みとなりそうです。私の財務金融委員会では、先送りされていた二次補正予算の採決と同時に、「2兆円のバラマキのための財源を財政投融资の余剰金から流用することができる」とする法律案の審議をします。本来なら国の借金を返済する目的に限定されていた「埋蔵金」の利用なのですが、今年は、国民一人1万2千円の給付金に使いたいというのです。こんな一時しのぎのバラマキは、税金の無駄遣いもはなはだしい。私たち民主党は、「緑の成長戦略投資」と名づけた環境、省エネ、先端技術などへの戦略的な集中投資で、将来を見越した有効な経済刺激策をやるべきだと提案します。日本版「グリーンニューディール」です。

補正に続いて2月ころからは、予算委員会の舞台を中心に、来年度予算の審議が始まります。中小企業金融と雇用対策で当面の危機対応をする。将来に向けての大胆な構造改革を、年金や医療、子育て分野で実現することで、社会の基本的なセーフティーネットを作ること。さらに「緑の成長戦略」で、思い切った財政投資による経済の刺激策。これが、私たち日本の民主党のニューディールです。こんな時こそ政治が安心を作ることではなければならない。皆が安心できれば、そこから元気が出てくるのだと信じて、正しい政策を実現します。

○世界との連携が始まった

ここ数日間、海外からの賓客に会う機会が増えていきます。EU 議会の財政金融委員長、韓国の新国会議長(李明博大統領の兄)、アメリカのオバマ新大統領の選挙参謀(前ボーイング日本支社長)、オーストラリアの外務、防衛大臣など、訪日が続いています。しかし、これまでと違って、彼らが特に私たちと意見交換したいと思う動機もはっきりしています。「選挙が終われば民主党が政権を担うからだ」と、言います。先日、私に代わって、EU 議会の中道左派 PES の主催する三極金融会議に出席した大久保参院議員の報告が、私たちの将来を暗示しています。「ブッシュ政権の市場原理主義と一國覇権外交が行き着くところまで行って破綻した今、アメリカの民主党、ヨーロッパの

中道左派、日本の民主党は、その振り子を、社会のセーフティーネットを重視して、個人の生活の安定と公正な富の配分を求めるリベラリズムや進歩主義(プログレッシブ)の方向に振り返していこう」といった内容が確認されたと言います。

折しも、ここに参加していたオバマのブレーンのジェームス・ガルブレイスは、オバマの政策の骨格になる経済政策を民主党のシンクタンク IAF を通じて発表しています。私たちが模索してきた世界の連携の糸が、しっかりつながって、新しい世界観が起き上がってきている手ごたえを感じています。世界の新しい流れに、私も民主党を引っ張って手を携えていこうと張り切っています。

○この一年、本当にありがとうございました。

10月には、総選挙の態勢で走り出したのに、解散の目途が立たなくなってしまうました。本当にすみません。四日市の選挙事務所は一旦閉鎖を余儀なくされました。鈴鹿は、国分事務所を閉鎖して、矢橋の選挙事務所を拠点にすることで、さらに活動を強めていきます。当面は、一日に五会場以上のミニ集会和、地域組織を立ちあげることを主眼にした戸別訪問に徹しています。ほとんどの地域で新たな幹事さんが加わっていただき、ミニ集会は盛り上がっています。ありがとうございます。

また、経済状況が悪化している中、大変恐縮ですが、引き続き皆様のご支援・ご協力をお願い申し上げます。

- ①来年度の民主党党員かサポーターへの登録
- ②東京政策セミナー(1/26 開催予定・政治資金パーティー)のパーティー券購入
- ③民主党三重県連のパーティー券の購入(2/26 開催予定)

毎年のご支援・ご協力、ありがとうございます。

○お知らせ

各地域で新年会を開催させていただきます。

- 1月17日(土) 楠
- 1月25日(日) 桜
- 1月31日(土) 四日市
- 2月15日(日) 鈴鹿

詳細は鈴鹿事務所(電話:059-381-3513)までお問い合わせ下さい。多くの皆様のご参加、よろしくお願い申し上げます。

中川正春

